

Granada acogerá un encuentro de empresas chinas de nuevas energías, biomedicina y economía digital

El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, ha apostado por que Granada sea la puerta de entrada a Europa para las empresas chinas

lunes 21 de octubre 2024



La Diputación de Granada ha comenzado esta mañana la agenda de reuniones y presentaciones que encabeza el presidente Francis Rodríguez, y en la que también participa la Cámara de Comercio de Granada, con el encuentro empresarial *Spain Cooperation Fair con Chinese Entrepreneur Development Federation Group*, miembro de la Cámara de Comercio Internacional de China, donde Rodríguez ha invitado a apostar por Granada como puerta de entrada a Europa para las empresas chinas y con la que se ha acordado la firma de un convenio de colaboración el próximo año en un acto que tendrá lugar en la provincia granadina.

“Desde hoy, esta delegación tiene como objetivo fortalecer los lazos económicos entre Granada y China, fomentando un mayor comercio entre las empresas locales y los mercados chinos, promocionando una marca única como Granada con un gran atractivo turístico, sin duda alguna, pero también con una gran capacidad para convertirse en un polo estratégico de negocio para las empresas chinas en Europa”, ha señalado el presidente. Entre otras, Rodríguez ha presentado en el encuentro las oportunidades de negocio que ofrecen los parques

metropolitanos de Escúzar o Marchalhendín, la importancia estratégica del Puerto de Motril, cómo Granada se ha convertido ya en un centro de transformación digital e innovación, y el potencial y el liderazgo de la Universidad de Granada.

Con este encuentro, en el que también han participado la diputada de Turismo, Marta Nievas, y el de Desarrollo, Antonio Díaz, los directores generales de ambas delegaciones, Manuel Muñoz y José Mateos, respectivamente, y el responsable del área internacional de la Cámara de Comercio de Granada, Luis Miguel Nebot, ha arrancado la actividad de la Agencia Granada Global, que tiene como objeto el impulso de una estrategia de internacionalización de la provincia que refuerce el desarrollo económico y social de Granada con, entre otros ejes, la captación de inversión y el posicionamiento mundial de la marca Granada.

“Hoy iniciamos este camino en Pekín, que esperamos sea altamente provechoso para la provincia de Granada. Es el inicio de un largo camino que va a contar con todo el apoyo de la Diputación de Granada”, ha manifestado Rodríguez, quien ha defendido la necesidad de promover acuerdos de colaboración con instituciones, parques industriales y tecnológicos chinos para apoyar la innovación y el intercambio de conocimiento.

Cita empresarial en Granada

Tras el encuentro, la delegación granadina ha visitado las instalaciones de la empresa Dongchao Technology, líder en tecnología de realidad virtual y con reconocimientos en el ámbito internacional por sus trabajos. Rodríguez ha animado a sus directivos a visitar y conocer Granada y su potencial tecnológico como una oportunidad para expandirse a nuevos mercados y ha hecho también extensiva la invitación a la Asociación de la Alianza Internacional de Empresarios de China (organización funcional profesional de la Federación Juvenil de China para el intercambio y la cooperación internacional de jóvenes), que cuenta con cerca de 40 asociaciones empresariales, y con la que se trabaja desde este momento para la celebración en Granada de un encuentro en el que participarán empresas chinas de los campos de las nuevas energías, la biomedicina, la economía digital y la agricultura moderna para conocer ‘in situ’ el potencial de la provincia para promover intercambios empresariales que aumenten las oportunidades de negocio entre ambas regiones.

A través de esta visita de Granada, la Alianza invitará a participar en esta comitiva a Granada a empresas chinas de los campos de las nuevas energías, la biomedicina, la economía digital y la agricultura moderna, promoviendo intercambios con las empresas chinas que ayudarán a la provincia de Granada a ampliar los canales y recursos en China y a expandir los resultados de la cooperación y la influencia de Granada.

Por último, la Alianza Internacional de Asociaciones de Jóvenes Empresarios también espera aprovechar esta oportunidad de la visita para invitar a la Confederación Española de las Pequeñas y Media Empresa y a Cámara Granada a unirse a la alianza para desarrollar y ampliar conjuntamente canales y recursos comerciales bilaterales.

La delegación granadina ha mantenido, además, en esta primera jornada de trabajo en China un encuentro con la Embajadora de España en el país, a la que el presidente de la Diputación de Granada ha agradecido su hospitalidad y recibimiento.

Video Lse

